



“La realidad y el pueblo” rebasarán a ministros si no van a la Cámara: Morena

ENRIQUE MÉNDEZ

Morena en la Cámara de Diputados advirtió que si los ministros no participan por voluntad propia en el debate que se abrió hacia una reforma en el modelo de elección de los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), “la realidad y el pueblo los rebasarán”.

En una amplia conferencia de prensa, el coordinador de la bancada, Ignacio Mier, informó que fue notificado que el pleno de la SCJN rechazó autorizar a su presidenta, Norma Piña, acudir a San Lázaro a conocer las conclusiones de los foros, pero se dejó a los ministros en libertad de asistir a título personal.

Por ello, dijo, se les enviará a cada uno la invitación. “Que ellos digan si el mecanismo por el cual fueron elegidos es el idóneo para el país. Que vengan los ministros, que por favor hagan caso a los mexicanos”.

Insistió en su propuesta de que la eventual consulta popular para preguntar a los ciudadanos si están de acuerdo o no en un cambio en el método de designación de los ministros, se financie de los fideicomisos con que cuentan la Corte y el Consejo de la Judicatura Federal.

“¿No merecen los mexicanos que, en lugar de fideicomisos para pensiones estratosféricas de más de 4 mil millones de pesos, o

4 mil millones de pesos para medicamentos complementarios al sistema de salud que tienen garantizados en su contrato, se destinen 200 millones a una consulta?”, preguntó.

Mier aprovechó para reprochar que los ministros no se pregunten si es injusto o inmoral su salario, independientemente de si en la Constitución se define que sus ingresos no pueden ser disminuidos en el tiempo de su encargo.

Expuso que no serán las comisiones ni el pleno de la Cámara las instancias que decidirán un recorte al presupuesto para los sueldos del Poder Judicial, si el acuerdo puede surgir de los ministros. “Pueden hacerlo, hombre. Es cosa de que antepongan un criterio en la interpretación propia de su encargo. Se bajaron algunos 25 por ciento, pero no sólo es el salario, es todo lo demás, lo adyacente”.

“

Que ellos digan si el mecanismo con que se les eligió es idóneo para el país